
Protokoll: 

 

Die Fraktionen SPD und Bündnis 90 / Die Grünen sprechen sich für die Variante 1 aus, da diese auch 

durch den Radverkehrsbeauftragten empfohlen worden sei. 

 

Die Verwaltung plädiert dafür, zunächst beide Varianten weiter zu verfolgen, mit dem Fördergeber 

zu besprechen und erst dann eine Entscheidung für eine der Varianten zu treffen. 

 

Die Fraktionen CDU und FW sprechen sich für die Variante 2 aus, damit der Fahrradweg möglichst 

zeitnah wiederhergestellt werden könne. 

 

Die FLS-Fraktion schlägt vor, im Vorfeld zunächst mit einer dünnen Deckschicht kleine 

Verbesserungen vorzunehmen, um schnell eine Verbesserung zu erreichen und dann eine der beiden 

Varianten durchzuführen. Herr Arens (Amt 66) führt aus, dass die Kosten hierfür auch bereits bei ca. 

400.000 € lägen. 

 

Auf Bitte der CDU-Fraktion verbleibt die Vorlage ohne Beschlussempfehlung. 

 


